



クラブ活動で思いやり認めあう体験

先日、放送委員会の児童が行っている昼の放送で、「坂下南小学校のクラブ活動の種類はいくつでしょうか」というクイズがありました。4年生以上の同好の児童で組織しているクラブ活動は11種類あります。所属している児童にその活動等について聞きました。

手芸クラブ (23名)

自分で作りたい小物等を作っています。「物を作るのが好きだからクラブに入り、今は小物入れを作っている。」ということでした。

写真省略

茶道クラブ (14名)

茶道のお点前を教えてもらっています。「和に関する事が好きで、なつめやふくさに興味があるので入った。」そうです。

写真省略

屋内スポーツクラブ (36名)

ドッジボールやバスケットボールのゲームをします。当分の間、町民体育館で活動しています。

写真省略

将棋・ゲームクラブ (22名)

将棋やオセロで対戦しています。「将棋のやり方が分からなかったので入り、少しうまくなった。」そうです。

写真省略

料理クラブ (39名)

パフェやホットケーキづくりを行っています。「料理をつくるのが好きで入り、おいしく作れるとクラブが楽しい。」と言っていました。

写真省略

屋外スポーツクラブ (38名)

ドッジボールやサッカーをします。男子38名のクラブです。「運動が好きだから入った。」そうです。



一輪車クラブ (8名)

一輪車で高低のある道や曲がり道も上手に乗れるようになることを目指しています。「一輪車乗りに興味をもち、自分も乗れたらいいな。」と思って入ったそうです。

写真省略

工作クラブ (11名)

動くおもちゃを作ったり、絵を描いたりしています。「物を作ったり、絵を描いたりするのが好き。」だそうです。

写真省略

パソコンクラブ (30名)

名刺とカレンダーをパソコンでつくります。「今まで、別のクラブに入っていたので、6年生で最後なのでパソコンをやりたいと思いクラブに入った。」そうです。

写真省略

イラストクラブ (22名)

自分でマンガを書いたり、イラストを真似して描いたりしています。「絵が上手になりたくて、入った。」そうです。図工室の掲示板に展示しています。

写真省略

実験クラブ (24名)

スライムやスーパーボール等をつくっています。「おもしろそうだなと思って入った。」そうです。

写真省略

年15回、異年齢集団で協力して楽しく活動しています。同じ興味をもった子ども達で活動しているため、いろいろなアイデアが豊富に出され、さらに興味が高まっています。手芸クラブには福田久美さん、茶道クラブには目黒香代子さんと佐瀬繁子さんのお手伝いを頂いています。

教育活動の一端から

<よく考え進んで学習する子ども>

リコーダーの練習

3年生は音楽の時間に、学年全体でリコーダーの演奏の基礎について話を聞き、指導してもらいました。リコーダーを吹く姿勢や指使い、心構え、上達するには努力が必要等ということが分かりました。



ミニトマトの水耕栽培

6年1組の理科の時間に、会津農林高等学校の生徒からミニトマトの水耕栽培の方法を教してもらいました。養分を含んだ水は根が浸る位入れるということもわかりました。



川の生き物探検

2年生は、川西地区の小川に生き物探しに行きました。川の中の小石を動かしてみると、サワガニやヤゴが生息していました。きれいな川だということも分かりました。案内頂いたご家庭の方々に感謝します。

写真省略

<感動する心を持ち思いやりのある子ども>

スーパームーンに感動

6月23日(日)の満月は、いつもの満月より大きく明るく見えました。放送朝の会で、感動して欲しい自然現象として子ども達に紹介しました。6月21日(金)が夏至だったので、一年の中で一番昼の時間が長いおもしろい日だということも一緒に紹介しました。私達の身の周りの自然の中にもおもしろいことや不思議なことがたくさんあります。ご家庭でも見て頂けたでしょうか。



スーパームーン

坂下南幼稚園との交流

幼稚園では、何週間も前からお店屋さんごっこをするために、どんなお店をつくるか、どんな物を売るか等話し合い、思いをどんどん膨らませてお店をつくりました。そして、本番の日、保護者の保育参観と1年生との交流を行いました。1年生は、久しぶりに幼稚園に入り、驚きながらも園児がさまざまに工夫した品物を楽しく買っていました。お店屋さんごっこ

写真省略

<明るく健康でたくましい子ども>

水泳の授業

梅雨の最中とは言え、毎日真夏日が続いています。そんな中、水泳の授業が子ども達の人気を集めています。体育館の工事のため、玄関からプールへ回り道して行っています。この日は2年生がプールで水に慣れる練習をしていました。

写真省略

水怖くないよ

体育館の耐震工事

6月中旬から体育館の耐震工事が始まりました。6月下旬から7月上旬にかけては、犬走り等のコンクリートを壊す作業を行っているため、各教室へ大きな音が響き渡っています。音を遮断するには、窓を閉めるしかなく、暑い中での授業が続いています。扇風機は回っていますが、暑さを和らげるまでにはなっていません。工事は10月まで続きます。みんな我慢しています。

<入賞おめでとうございます>

<第16回わんぱく相撲福島ブロック大会>

4年生の部 第4位
女子の部 優勝
準優勝

国技館で行われるわんぱく相撲全国大会へ出場します。

東北大会へ出場します。

<第10回全国小学生学年別柔道大会福島県予選会>

小学生6年女子45Kg 超級
1位 全国大会出場

<春季全会津水泳大会>

50m背泳ぎ 第3位
50m自由形 第3位
100m個人ドレー 第3位